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第2627回例会 2021年4月2日㈮

○ 月初めのお祝い
○ イニシエーションスピーチ
　 常陽銀行古河支店　支店長　川島弘行　君

○ 卓話
　 「SDGsについて」
　　古河市役所　総務部　職員課
　　　　　　　　鯉沼祐樹　係長様

次回の例会プログラム 4月 9日（金）
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【演奏題目】　ロータリーソング　『４つのテスト』

古河中央ロータリークラブ所属

第４分区IM実行委員長　土田　次郎　様

　古河中央ロータリークラブ所属の土田次郎様が、

おいでに成られました。第４分区IM実行委員長で

す。昨日のIM第４分区親睦ゴルフコンペ大変お疲

れ様でした。ありがとうございます。

古河中央ロータリークラブ　土田　次郎　様

　皆さんこんにちは。古河中央ロータリークラブの

土田次郎です。本日お邪魔致しましたのは、まず第

一に、先日のIM記念親睦ゴルフコンペの賞品をお

届けに参りました。古河クラブさんからも沢山のご

参加を頂きまして、誠にありがとうございました。

本来ならゴルフプレー終了後会場で、パーティーを

行いながら賞品をお配りしたかったのですが、やは

りコロナの感染予防と言う事で、各クラブの例会に

お届けする事に致しました。第２に、２月７日に行

う予定でしたIM地区大会の件です。現在６月19日

土曜日に延期致しまして、準備を進めています。場

所はとねミドリ館にて行う予定です。ここは収容人

数が1,000人のところで、ソーシャルディスタンスを

保ちながら行いたいと思います。又、ZOOMによ

る配信も併用して行いますので、どちらかを選べる

様にしております。2820地区には８つの分区がある

のですが、５つの分区でIMは中止となりました。

ZOOMでのIMを行う分区もございます。第４分区

は延期実施と言う事で、当クラブ内でも、中止、延

期と意見が分かれたのですが、「コロナに負けない

ロータリー」をIMのテーマにしているので、ここ

で中止にしてしまうと、コロナに負けてしまうと言

う事となり、６月19日に延期開催とさせて頂きまし

た。皆様のご出席をお待ちしております。

総参加者　43名（当クラブより参加９名）

準優勝　　　　間下　保幹事　　OUT　51　IN51

第３位　　　　浜野　雅之君　　OUT　46　IN54

第35位　　　　熊木　善一君　　OUT　49　IN58

第42位（BB）　伏木　利光君　　OUT　58　IN61

ニアピン賞　　IN11番　　　熊木　善一君

ドラコン賞　　IN12番　　　浜野　雅之君

ドラコン賞　　IN12番　　　間下　保幹事

ドラコン賞　　IN16番　　　伏木　利光君

以上の皆様、入賞おめでとうございます

入賞者以外の参加者の成績

第13位　栗原　　清会長

第22位　川島　　栄パスト会長

第34位　野村　利夫パスト会長

第36位　遠藤源一郎パスト会長

第37位　塚田　晴夫君　でした。

皆様大変お疲れ様でした。

第2626回　3月19日   例会「古河RC創立55周年記念事業について」

司会・進行 ソング

ゲスト紹介

IM記念親睦ゴルフコンペ入賞者

川島　栄　パスト会長 ソングリーダー

斉藤　百合子君

ゲスト挨拶
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出席　委員会　小野　正人　委員長

町田　晴彦　副幹事・会計

委員会報告

古河中央RC
第4分区
IM実行委員長

土田　次郎

先日のIM親睦ゴルフにはたくさんの御
参加ありがとうございました。６月19日
㈯にIMをとねミドリ館にて行います。皆
様の御参加お待ちしております。

栗原　　清 間下55周年記念事業実行委員長卓話ご
苦労様です。

関口　哲勇 間下幹事さん創立55周年記念事業につ
いて説明宜しくお願いいたします。

蓮見　公男 間下　保さん卓話楽しみにしています。

大和田五郎 間下幹事卓話ありがとうございます。

野澤　豊輔 間下さん楽しみです。

川島　　栄 間下　保さん卓話楽しみにしています。

遠藤源一郎 間下55周年記念事業実行委員長さん卓
話楽しみにしています。

ニコニコBOX（敬称略）

会員数 55 名
出席者数 41 名

出席免除者数 ２ 名
欠席者数 14 名
事前連絡者 11 名

出席率 ９８．００％
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間下　保　幹事

１． 本日も時間短縮例会です。皆様のご理解とご協

力をお願い致します。

２． 古河市市政功労者・寄付者表彰式は中止となり

ました。

３． IM記念親睦ゴルフコンペが、３月17日㈬東武

藤が丘カントリー倶楽部で開催され、古河クラ

ブからは９名の方に参加頂きました。ありがと

うございました。

４． 2020年度米山奨学生卒業式が、３月14日㈰つく

ばにて開催され、当クラブからはカウンセラー

岩田君に出席して頂きました。お疲れ様でした。

５． メールアドレスの確認です。My ロータリー登

録の為、会員名簿にあるアドレスを変更されて

いる方は、私か田村君までお申し出ください。

６． 先週の幹事報告にプログラムをしました様に、

来月に４月の例会は

　　４月２日㈮・４月９日㈮・４月18日㈰

　　の３回です。

幹 事 報 告

※例会の欠席連絡は両方にＦＡＸをお願いします。

　（火曜日15：00までに）
ザ・カナルハウス 　FAX 0280-31-2112
幹事間下（弾設計） FAX 0280-32-8221

野村　利夫 間下55周年記念事業実行委員長さんよ
ろしくお願い致します。SDGs勉強させ
て頂きます。

間下　　保 卓話させて頂きます。

野村　久男 間下さん55周年記念事業卓話楽しみに
しています。

塚田　晴夫 間下さん卓話楽しみにしています。

伏木　利光 間下さん卓話楽しみにしています。

坪野　　潔 間下さん卓話楽しみにしています。

森田　一雄 間下さん卓話楽しみにしています。

木村　直行 間下さん卓話楽しみにしています。よろ

しく！

小野　正人 間下さん卓話楽しみにしています。

阿久津　理 間下さん卓話楽しみにしています。

濱中　　忍 間下さん卓話楽しみにしています。

岩﨑　聖一 間下さん卓話楽しみにしています。

小野寺信次 間下　保さん卓話楽しみにしています。

山浦　　博 間下さん卓話楽しみにしています。

浜野　雅之 間下さん卓話楽しみにしています。

宮内　則雄 間下幹事さん卓話楽しみにしています。

熊木　善一 間下創立55周年記念事業実行委員長さ
ん卓話楽しみにしています。

相良　　登 間下幹事さん卓話楽しみにしています。

前田美代子 間下幹事さん卓話楽しみにしています。

立岡　喜一 間下幹事さん卓話楽しみにしています。

斉藤百合子 間下さん卓話楽しみにしています。

田口　哲也 間下幹事さん卓話楽しみにしています。

早川　　宏 間下さん卓話楽しみにしています。

鈴木　敏雄 間下さん卓話楽しみにしています。

篠﨑　清忠 間下幹事さん、本日はよろしくお願いい

たします。

福富　浩志 間下さん卓話楽しみにしています。

井上　　勉 間下幹事さん卓話楽しみにしています。

町田　晴彦 間下さん卓話楽しみにしています。

投入件数 合計金額

本日 ３６件 ７２，０００円

累積 ６９９件 １,８７９，０００円
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太陽黄経（太陽が天球上を通る経路『横道』）が０

度の瞬間が属する日を春分。１８０度の瞬間が属す

る日を秋分と定めて、天文学的に決まるそうです。

日本では春分の日は３月20～21日頃、秋分の日は９

月22日～24日頃となるそうです。ちなみに、今年の

春分の日は３月20日明日ですね、秋分の日は９月23

日です。

　春分の日や秋分の日お墓参りをする習慣は日本だ

けで、他の仏教国にはこういう習慣はないそうです。

古来、日本には、太陽信仰や先祖崇拝という素朴な

信仰があったそうです。太陽が真東から上がり真西

に沈む日を、経験的に特別な日だと感じていたよう

です。

　「暑さや寒さも彼岸まで」という言葉があるよう

に、季節が急に移り変わる時期、米作りで生きてき

た日本人には、苗代作りや稲刈りの目安になる大事

な節目だったみたいです。

　それから日本独自の風習に、太陽が真西に沈むこと

から、「はるか西方(せいほう)にある浄土に通じる」と

いう仏教的な教えが加わり、ご先祖様を供養し、お墓

参りをするという習慣が育まれていったそうです。ち

なみに、喪中のように身を慎んだり何かを避けたり

する必要はまったく無いそうです。結婚式でも結納

でもドンとこい、それがお彼岸だそうです。

以上です。

イニシエーションスピーチ

卓　話　『日本人とマスク』

卓話者　常陽銀行　古河支店　支店長

　　　　川島　弘行　君

　皆さんこんにちは。常陽銀行の川島です。本日は大

変貴重な時間を頂戴しましてありがとうございます。

　昨年７月に赴任し、はや９カ月が経過しましたが、

栗原　清　会長

　皆様こんにちは、昨日、新型コロナウイルス感染

症に感染なされた方が、県内で47名、そのうち16名

が古河市で、そのうちの10名が市内小学校でクラス

ターが発生しました。本当に身近に迫って来ていま

す。改めて会員の皆様には感染防止に取り組んで頂

きたいと思います。

　一昨日のIMゴルフにご参加された皆さんお疲れ

様でした。参加をされた皆さんはスコア100を切る

人が誰もいなく古河ロータリークラブの協調性の良

さ、団結力の良さを感じました。ちなみに最低は伏

木君で50万円のクラブを使っても119回でした。川

島陽一先輩に言われた言葉があります。「栗よ、ゴ

ルフは耳と耳の間のスポーツだと。クラブじゃない」

と、言われた言葉がようやく分かりました。来年度

は私達のクラブが担当です。親睦委員会担当ではご

ざいませんので、坪野エレクトさん、頑張ってくだ

さい。

　本日の卓話で間下55周年実行委員長から、55周年

記念事業のご説明やお願いがあると思います。55周

年記念事業を成功裏に導いて頂けるよう宜しくお願

い致します。

　本日３月19日、只今お彼岸中でございます。３月

17日が彼岸入りで、３月23日が彼岸明けです。関口

パスト会長さんはこの時期お忙しい事と思います。

ここで少しお彼岸についてお話をしたいと思います。

お彼岸とは何ぞや、皆さんはご存知だと思いますが、

春分の日・秋分の日を中日と言います。プロ野球の

中日ドラゴンズとは違います。春分の日・秋分の日

の前後３日間、それぞれ合計７日間がお彼岸です。

会長の時間

 卓     話
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と比べて比較的少ないのでないかと思います。

　非常に先行きが見えないコロナ禍の中で、コミュ

ニケーション不足が問題となるケースもあるかと思

います。日本古来の良さを、今こそ思いを馳せて、

思う存分懇談や会話が従来通りできない中でも、意

思伝達をしっかり行い相手を思いやったり、自身の

感性を磨いたりする良い機会ととらえながら、引き

続きコロナに負けずにしばらくはマスクをする環境

のなかでも頑張っていきたいと思いますので、引き

続き皆様宜しくお願いします。

　当クラブ米山奨学生のグエン・チュンミン・ユン君か

ら「３月21日無事流通経済大学を卒業致しました。就

職先はまだ決まっていませんが、これからしっかり考え

て挑戦したいと考えております。就職先が決まりました

ら、すぐにご報告致します。古河クラブの例会に遊び

に行きたいです。」と連絡がありました。

昨年来から続くコロナ禍のなか、なかなか皆さんと

時間をかけてお話をする時間もなく大変申し訳なく

思っている次第です。

　さて、今回イニシエーションスピーチと言う事で

すので、自己紹介と少しコロナに関するマスクの話

をさせていただければと思います。

　自己紹介はほどほどにしますが、私はもともと日

立市出身で高校は日立一高で高校３年間の思い出と

言えば野球一筋、大学はその反動でテニスのサーク

ル活動等で授業はそっちのけでほとんど遊びと友達

作りにいそしんだ記憶しかありません。銀行には昭

和63年入行で、大学でのサボりの付けが回って入行

直後は資格試験やら経済の勉強やらでやたら苦労し

ましたが、なんとかお客様にも助けられ今日を迎え

ている状況でございます。

　さて、ここからは話を変えて、マスクの話をした

いと思います。

　日本人はマスク着用についてあまり抵抗感がない

と言われています。それに対し、マスク着用を強制

されることは個人の自由の侵害として反対する暴動

が起こるなど、欧米人は割と強い抵抗感があると言

われています。何故日本人は抵抗感が少ないので

しょうか？

　日本人のマスク着用は、約１世紀前のスペイン風

邪と言われております。当時の人は、「はやり病」

に対する不安感は今以上のものであったと考えられ

ます。その後、戦中戦後の結核の流行時にも着用す

る機会が多かったようで、マスク着用に対する抵抗

感が少なくなったのではとも言われています。

　それは欧米人にも同様のことが起こっていたはず

ですが、では何故日本人には抵抗感が少ないので

しょうか？

　日本語は伝えたい言葉・言語をマスクを使用した

状態でもほぼ違和感なく伝える事が出来ます。マス

クをしていても伝えたい言葉はほぼ伝わると言う事

です。

　それは、顔の表情によっても伝える側の意思が自

然に、相手側もそれを汲み取る文化が生きているか

らではないでしょうか。

　こうした文化が日本人のＤＮＡに脈々と受け継が

れ、マスクの着用に対する抵抗感は、欧米人のそれ

　
編 集 後 記 editor's postscript

　今年は例年に比べて早くに古河公方公園の桃

の花も、古河市内の桜も満開となり外出には良

い時期ですが、古河市に連日コロナ新規感染者

の報告がされています。油断出来ない日々が続

いています。まだまだ自主防衛、我慢、自粛を

心掛けましょう。

連 絡 事 項


